

La OM-OVG participo de las actividades en el Mes del Orgullo y la Diversidad LGBTIQ+

La Oficina de la Mujer y Violencia de Género participó del Conservatorio: “*Diálogos sobre Diversidad. Integrando espacios laborales y culturales*”, organizado por la Honorable Legislatura de la Provincia de Chubut.

El Conservatorio se llevó a cabo en el marco de la Conmemoración del Mes del Orgullo LGBTIQ+, teniendo entre sus objetivos el intercambio sobre las experiencias de trabajo llevadas a cabo por personas TRANS, TRAVESTIS y del colectivo de diversidad, como así también, sobre aquellas experiencias en relación a la implementación del CUPO LABORAL TRANS-TRAVESTI, en las distintas agencias estatales de la provincia.

La Oficina de la Mujer y Violencia de Género del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Chubut a participar del encuentro realizado en el auditorio de la Legislatura el 27 de junio en la ciudad de Rawson, de 9 a 14 horas.

La Prof. Paula Delfino, integrante del equipo de trabajo de la Oficina de la Mujer y Violencia de Género formó parte de la mesa, aportando información respecto de la implementación del CUPO LABORAL TRANS – TRAVESTI en el Poder Judicial de la Provincia de Chubut, a partir de la vigencia de los Acuerdos Plenarios 4886/21 y 5282/23, los que fueron elaborados como parte del compromiso del Alto Cuerpo con la protección de los derechos humanos del colectivo y en cumplimiento de obligaciones funcionales.



Formaron parte del panel la Dra. Claudia Bocco, Directora del Área de Género de la Policía de y Mara Pérez Reynoso, integrante del Ministerio de Seguridad de la Nación y activista de los derechos LGTBIQ+, quienes aportaron sus miradas en torno a la temática.

De la actividad participó el Vicegobernador de la Provincia, Dr. Gustavo Menna.



Se contó con la presencia de integrantes de la Honorable Cámara y del colectivo y público en general.



El 28 de junio se conmemora el Día Internacional del Orgullo y se toma esta fecha dado que el mismo día del año 1969 en el Bar Stonewall de la ciudad de Nueva York, se produjo la denominada Revuelta de Stonewall, en la que se llevó a cabo una redada policial que generó la reacción de integrantes del colectivo, quienes reaccionaron ante la brutal represión y la reiterada discriminación, lo que marcó un hito en la visibilización del colectivo.